

# WNI

## Polisi Lakukan Sterilisasi Klenteng Tjoe Hwie Kiong Kota Kediri, Jamin Keamanan Perayaan Imlek 2576 Kongzili

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.WNI.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.WNI.OR.ID)

Jan 29, 2025 - 08:46



KEDIRI KOTA – Dalam menyambut perayaan Tahun Baru Imlek 2576 Kongzili,

Polres Kediri Kota Polda Jatim meningkatkan pengamanan di lokasi-lokasi strategis, terutama klenteng yang diprediksi akan ramai oleh umat Tionghoa yang akan melakukan ibadah keagamaan.

Kapolres Kediri Kota, AKBP Bramastyo Priaji, S.H., S.I.K., M.Si, beserta Wakapolres, pejabat utama (PJU), dan Kapolsek Kota Kediri, turun ke lapangan untuk memantau kesiapan pengamanan di tempat-tempat tersebut.



“Kami meningkatkan patroli dan pengamanan di sekitar tempat ibadah untuk memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat yang sedang beribadah,” ujar AKBP Bramastyo dalam keterangannya, Selasa (28/1/2025).

Polres Kediri Kota Polda Jatim menyiagakan sejumlah 159 personel antisipasi libur panjang, dan dalam pengamanan menyambut perayaan Imlek 2576 Kongzili di klenteng Klenteng Tjoe Hwie Kiong Jl Yos Sudarso Kota Kediri menerjukan 62 Personel

Tidak hanya memperhatikan keamanan tempat ibadah, Polisi juga melakukan langkah antisipasi untuk mengatasi kemungkinan kemacetan lalu lintas di sekitar klenteng, pusat perayaan.

Tindakan ini bertujuan untuk menjaga kelancaran aktivitas masyarakat selama perayaan Imlek.

“Kami bekerja sama dengan berbagai pihak untuk mengatur arus lalu lintas agar tidak mengganggu kenyamanan warga,” katanya.

Sebagai bagian dari upaya memastikan keamanan maksimal, tim dari Samapta Polres Kediri Kota Polda Jatim melakukan sterilisasi di lokasi sebelum acara

perayaan dimulai.

Tindakan ini dilakukan untuk menjamin situasi yang aman bagi semua pihak yang terlibat.

“Kami ingin memastikan Imlek tahun ini menjadi momen yang tidak hanya meriah, tetapi juga nyaman dan aman bagi semua pihak,” ucapnya.

Maka dari itu, Polres Kediri Kota Polda Jatim mengimbau masyarakat untuk tetap mematuhi aturan dan mendukung upaya pengamanan agar perayaan Tahun Baru Imlek 2576 Kongzili dapat berjalan aman lancar. (\*\*)